

Unterfranken-Nord 2024/25

Herren Bezirksklasse B Gruppe 3 Südwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (genehmigt)

TSV 1921 Röthlein II : DJK Gänheim III - 9 : 1

23.09.2024, 20:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	2.1 Kern, Christof	1	3.1 Scheuring, Stefan
2	2.2 Schubert, Mario	2	3.3 Brunner, Reinhold
3	2.3 Herla-Gipson, Christopher	3	3.4 Heller, Thomas
4	2.4 Neuner, Rainer	4	3.5 Puchner, Jonathan (SBEM)
D1	Kern, Christof/Herla-Gipson, Christopher	D1	Scheuring, Stefan/Brunner, Reinhold
D2	Schubert, Mario/Neuner, Rainer	D2	Heller, Thomas/Puchner, Jonathan

	TSV 1921 Röthlein II	DJK Gänheim III	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Kern, Christof	Scheuring, Stefan	11:1	11:4	11:4			3:0	1:0
	Herla-Gipson, Christopher	Brunner, Reinhold							
D2-D2	Schubert, Mario	Heller, Thomas	11:13	14:12	6:11	11:7	11:9	3:2	1:0
	Neuner, Rainer	Puchner, Jonathan							
1-2	Kern, Christof	Brunner, Reinhold	18:16	11:6	12:10			3:0	1:0
2-1	Schubert, Mario	Scheuring, Stefan	12:10	11:8	11:5			3:0	1:0
3-4	Herla-Gipson, Christopher	Puchner, Jonathan	11:8	11:4	11:2			3:0	1:0
4-3	Neuner, Rainer	Heller, Thomas	15:17	11:9	8:11	8:11		1:3	0:1
1-1	Kern, Christof	Scheuring, Stefan	11:9	11:8	11:9			3:0	1:0
2-2	Schubert, Mario	Brunner, Reinhold	11:8	13:11	11:6			3:0	1:0
3-3	Herla-Gipson, Christopher	Heller, Thomas	13:11	11:8	11:9			3:0	1:0
4-4	Neuner, Rainer	Puchner, Jonathan	11:5	11:3	7:11	11:8		3:1	1:0
						Bälle: 379:284		28:6	9:1

Spielbeginn: 20:00 Uhr - Spielende: 22:00

Zuschaueranzahl: 7

Die Spiele mögen beginnen, die Tischtennissaison 2024/25 ist eröffnet, möchte man freudig rufen. Doch im ersten Wettkampf nach der Mannschaftsspielreform im Tischtennisbezirk Unterfranken-Nord erwischte Gänheims Tischtennisabteilung, vertreten durch die neu gemeldete 3. Mannschaft, einen desolaten Start. Am Montag, 23. September, durften Stefan Scheuring, Reinhold Brunner, Thomas Heller und Jonathan Puchner am Ende froh sein, dass sie in Röthlein gegen die Zweite des TSV zumindest den Ehrenpunkt einspielen konnten. Den lieferte Gänheims Dreier, Thomas Heller, mit einer beeindruckenden Leistung gegen Röhthleins Vierer, Rainer Neuner. Im letzten Spiel des Abends sah es ab dem 3. Satz so aus, als könne Jonathan Puchner diesen Erfolg wiederholen. Doch die technische Brillanz des Gäste-Nachwuchstalentes war gegen die Sicherheit des Gastgeber-Routiniers nicht beständig genug, um letztendlich für sein Team zu punkten. Trotz der vielen leichten Fehler, die dem fehlenden Training geschuldet waren (er hat dem Tischtennisport den Rücken gekehrt, steht aber der Mannschaft als loyaler „Troubleshooter“ zur Verfügung) gab der Siebzehnjährige in Center-Court-Atmosphäre den sechs zuschauenden Spielern beider Teams eine Kostprobe seines Könnens mit eindrucklichem Aufschlag- und Angriffsspiel. Schon im Eröffnungsdoppel hatte er mit Partner Thomas Heller gut harmoniert. Die beiden schrappten mit 9:11 im 5. Satz nur knapp am Punktgewinn vorbei. Ganz anders lief es für das Doppel Scheuring/Brunner, die überhaupt nicht ins Spiel fanden. Ihren desolaten Auftritt spiegelt das Ergebnis wider: in drei Sätzen gewannen sie nur neun von 41 Ballwechseln. In den Einzeln wurde bei beiden der Spielfluss zwar besser und brachte immerhin einzelne knappe Satzergebnisse hervor, Satzgewinne gab es jedoch auch hier nicht. Ihre Bilanz: 15 Sätze gespielt, alle verloren. Bleibt zu hoffen, dass der Auftakt nur ein Ausrutscher war und nicht Vorbote auf eine Saison, in der die neue 3. Mannschaft infolge der negativen Überraschungen aus der Zeit zwischen Mannschaftsmeldung und Wettkampfbetrieb völlig untergeht.